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Il n’y a rien de bon à attendre de l’islam, ce n’est pas une
nouveauté.

Un exemple de plus nous a été donné dans le reportage de
France 5 « le monde en face ». De très belle images nous
montrent les affrontements en Syrie, le désastre humanitaire,
les  destructions,  le  vécu  des  combattants  (des  gentils
rebelles, naturellement) et des civils. Dans une séquence, le
journaliste interroge un père de famille déjà âgé qui a tout
perdu et qui s’est réfugié dans un quartier où les combats
étaient encore en cours.
Puis un avion des forces gouvernementales survole le pâté de
maison et lâche une bombe. Effrayé et en colère, le brave
homme s’écrie devant le micro : « Ils nous tuent, que font les
pays arabes, pourtant, nous ne sommes ni des terroristes ni
des infidèles ».
Ainsi donc, dans le raisonnement de cet homme simple, qui
n’est apparemment ni un salafiste, ni un djihadiste, ni un
fondamentaliste fanatique, ni un combattant, ni un intello de
droite ou de gauche, on peut tuer les infidèles (c’est-à-dire
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vous et moi) sans problème, sans jugement, sans savoir si
cette personne a fait de mal ou du bien.

Ah qu’il est immoral et épouvantable que les musulmans se
tuent entre eux, mais un mécréant, un infidèle, il peut crever
; il est rien, il est personne, juste une chose impure qui ne
mériterait de vivre que s’il se soumettait à Allah !

Est-ce cela que cet homme du peuple a appris tout au long de
sa vie, dans sa mosquée, son cercle familial, son travail, son
environnement ? Et avec lui, des millions d’autres. Et cela
continue même chez nous avec la complicité des traîtres qui
nous dirigent depuis quarante ans.

Alors,  Français,  réveillez-vous.  Oubliez  votre  politesse
acquise par des siècles de civilisation. Abandonnez les mots
choisis et les belles tournures pour dénoncer les méfaits de
l’Islam. Criez haut et fort que cet Islam est pour nous,
Français et Européens, la plus grande saloperie qui puisse
nous  arriver.  Notre  répertoire  populaire  comporte  une
ribambelle d’adjectifs qualificatifs les plus expressifs, les
plus crus les uns que les autres. Utilisez-les car il faut
maintenant passer à la vitesse supérieure.

Jean-Louis


